

Todos los que nos desplazamos en la vía pública estamos expuestos a diferentes riesgos, específicamente los asociados a conductas viales. En ese contexto, Mutual de Seguridad invita a todas las empresas y trabajadores que realicen actividades relacionadas con transporte de carga y/o pasajeros, a participar de la campaña "Voy y vuelvo con seguridad", iniciativa que tiene el propósito de sensibilizar y prevenir los siniestros viales a través buenas prácticas para la conducción y desplazamiento.

Una vez ingresados en la campaña **Voy y vuelvo con Seguridad**, los participantes deben escoger el medio de desplazamiento que utilizan en el contexto laboral y ejecutar las diferentes actividades que le ayudarán a mejorar sus conocimientos.

Las actividades se pueden realizar todas a la vez o bien en distintas instancias según los tiempos definidos por cada organización. El plazo máximo para realizar las actividades es de 6 meses.

Es ideal que las actividades de la campaña puedan ser aplicadas a nivel grupal en una misma instancia, aunque también pueden ser desarrolladas por cada trabajador de forma individual.

A continuación un resumen de las actividades que se incluyen en la campaña:

1. Aplicación de listas de verificación (Check list) para medios de transporte:

Actividad diseñada para ejecución en modo grupal o modo individual.

Previamente se requiere ingresar a la plataforma y seleccionar el medio de desplazamiento.

Se revisarán diversos elementos y sistemas de seguridad de los medios de desplazamiento.

Concluida la actividad, es posible descargar el check list para una revisión posterior.

A modo de cierre se propone conversar y reflexionar sobre los principales hallazgos observados y definir acciones en caso de que se requiera corregir alguna condición.

Nota; el check list se dispone para todos los medios de transporte a excepción del desplazamiento peatonal cuya primera actividad de campaña corresponde a revisión de la guía informativa.

2. Revisión de guía informativa:

Para comenzar se debe reunir al equipo de trabajo o bien ejecutar de forma individual. Los colaboradores deberán ingresar a la plataforma y seleccionar el medio de desplazamiento utilizado Revisar el contenido de la guía informativa seleccionada.

A modo de cierre se propone la generación de un diálogo entre en torno al contenido y temáticas de la quía informativa.

3. Video

Revisar video con contenido según el medio de desplazamiento seleccionado.

Para tener una mejor experiencia, recordar habilitar el audio

Al cierre se propone reflexionar en torno a los contenidos del video, buscando generar un dialogo entre los distintos participantes sobre como esto afecta su seguridad durante los desplazamientos.

4. Actividad Iúdica:

Por último se dispone de una actividad lúdica que permitirá poner a prueba los conocimientos adquiridos desarrollando las demás actividades de la campaña.

5. Actividad de cierre y reconocimiento de participación:

Finalizadas las actividades, los participantes deben completar la encuesta de cierre para que puedan retroalimentar sobre su experiencia ejecutando la campaña.

Una vez que se supere el 80% de aprobación de una misma línea de campaña, Mutual de Seguridad CChC entregará un certificado de participación tanto a la organización como al centro de trabajo que haya obtenido este logro.

La campaña está diseñada para sensibilizar reforzar las buenas prácticas de los trabajadores en materias de prevención de siniestros viales, promoviendo buenas conductas en los distintos medios de desplazamiento. Si estás interesado en que tu organización realice la campaña "Voy y Vuelvo con Seguridad" presiona aquí para completar el formulario de inscripción.





Para dudas o consultas sobre la campaña, escríbenos: seguridadvial@mutual.cl